



Fahrradbörse

Am Krautheimer-Frühling 24. März 2024

Auch in diesem Jahr besteht am Krautheimer Frühling wieder die Möglichkeit günstig gebrauchte Fahrräder zu erwerben oder einen Käufer für sein ausgedientes Rad zu finden.

Sollten Sie sich von ihrem Rad, Kinderrad, Kettcar, Tret-Bulldog, Rutschauto, Dreirad, Tandem, Bobbycar, Tretroller, Radanhänger oder Anhängerad trennen wollen, dann ist der Krautheimer Frühling genau der richtige Zeitpunkt dafür.

Die Nachfrage nach Fahrrädern etc. ist um diese Jahreszeit besonders groß, und die Chance einen Käufer zu finden sehr hoch. Die meisten der angebotenen Fahrräder werden erfahrungsgemäß dabei an Mann, Frau oder Kind gebracht.

Bitte nur betriebssichere / funktionstüchtige Fahrzeuge anbieten, denn ohne Probefahrt nimmt es der Kunde nicht. Wir weisen darauf hin dass es unbedingt notwendig ist Bremsen, Schaltung und Bereifung zuhause schon zu prüfen!

Wir können leider keine E-Bikes annehmen.

Und so funktioniert:

Bringen Sie am Sonntag, den 24. März ab 10.00 Uhr ihr Verkaufsobjekt in den Schulhof.

Gegen eine Gebühr von 3,00 Euro wird es bis 17.00 Uhr zum Kauf angeboten. Spätestens um 17.00 Uhr sollte dann der Verkaufserlös oder das evtl. nicht verkaufte Rad wieder abgeholt werden. 10 % des Verkaufserlöses behält die Gemeinde Oberndorf als Provision für kulturelle Zwecke ein.

Auch Fahrradspenden sind willkommen. Sollten Sie Fragen dazu haben, wenden Sie sich an Matthias Schirmer Tel.: 06294-385 oder Bernd-Michael Beisel Tel.: 06294-9319